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Состоялось заседание Совета МСИ с участием ректора НИЯУ 
МИФИ 

 

В Парке наук и искусств «Сириус» в г. Сочи 13 октября состоялось 17-

е заседание совета Международного сетевого института (МСИ) в сфере 

противодействия легализации (отмыванию) доходов, полученных 

преступным путем, и финансированию терроризма. Заседание было 

организовано в рамках проходившей в Сочи на этой неделе 

Международной олимпиады по финансовой безопасности. На заседании 

совета с докладом «О развитии единого образовательного пространства в 

сфере ПОД/ФТ» выступил ректор НИЯУ МИФИ Владимир Шевченко. 

Руководитель Росфинмониторинга Юрий Чиханчин (четвертый справа), 

ректор НИЯУ МИФИ Владимир Шевченко (третий справа) и другие участники 

заседания Совета МСИ 

Открывая заседание, директор Федеральной службы по финансовому 

мониторингу Юрий Чиханчин особенно отметил вклад трех университетов – 

НИЯУ МИФИ, РУДН и СФУ в проведение олимпиады. По поручению вице-

премьера Дмитрия Чернышенко в этом году на РУДН была возложена задача 

обеспечить участие в форуме школьников и студентов из стран БРИКС. В 

результате на олимпиаду в «Сириус» приехали представители Бразилии и Индии, 



участники из Китая присоединились дистанционно. Несмотря на свой молодой 

возраст, Международная олимпиада по финансовой безопасности уже имеет 

достаточно обширную географию и «прирастает количественно и качественно», 

подчеркнул Юрий Чиханчин. 

В своем докладе ректор НИЯУ МИФИ Владимир Шевченко рассказал о 

выполнении поручения Президента России по созданию российскими вузами – 

участниками МСИ учебно-методических материалов для школьников и студентов, 

в том числе для передачи в страны-партнеры. 

«НИЯУ МИФИ занимается разработкой учебно-методических 

материалов для школьников и студентов. В ноябре запланировано 

повышение квалификации для студентов по укрупнѐнным группам 

специальностей. Предполагается 11 модулей дисциплин, – 

отметил Владимир Шевченко. – Мы провели исследования программ в 

вузах – участниках МСИ и не только. По итогам выработаны 

рекомендации по разработке учебно-методических материалов. Есть 

примеры разработанных программ по соответствующим направлениям 

для бакалавриата, магистратуры и специалитета. 

Важная часть нашей работы – подготовка опорного конспекта по 

темам. Мы надеемся, что РУДН поможет нам в переводе этих материалов 

на все языки стран – участниц МСИ. 

Важная роль нашей олимпиады в ее междисциплинарном, 

надпредметном характере. И канал поступления на междисциплинарной 

конкурсной основе крайне важен. 

Тематически самым большим спросом пользуется типология финансовых 

махинаций. 

Стоит отметить, что также было разработано озеро данных по научным 

публикациям в области финансовой безопасности». 

В настоящее время в МСИ входят 45 научно-образовательных российских и 

зарубежных организаций. На заседании совета в члены МСИ были приняты еще 

четыре вуза: университет «Туран» (Казахстан), Академия ПСБ, Ставропольский 

государственный аграрный университет и Швейцарская академия права. 
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